
Assemblée générale du 19 novembre 2O2L

La convocation a été faite le L3 octobre 2A21par courrier électronique aux adhérents de

l'association le Panier de Dam'Goële adressée par Brigitte Baguier Présidente.

Début de I'assernblée générale : 19h20

CIrdre du jour :

L Rapport moral
ll. Rapport d'activité
lll. Rapport financier
lV. Vote des rapports
V. Vote du montant de I'adhésion

Vl. Perspectives 2A22
Vll. Questions diverses
Vlll. Élection des membres du conseil d'administration

Présents :

Membres du conseil d'administration présents :

Sylvie Bouat-Cottard - Alexandra Dunoyé - Brigitte Baguier -

Absents excusés membres du consei! d'administration : Thierry Martinez - Véronique

Rouquette -Adeline de Tournemire

Adhérents : voir liste jointe - 1L présents + 3 membres du conseil d'administration
Pouvoirs comptabilisés : 1"7

I. RAPPORT MORAL

Rappel des principes de notre association ' ,

Notre association a pour but de soutenir une agriculture paysanne de proxinrité équitable et

écologique.

Notre engagement impose la formalisation et le respect des contrats, un prix équitable et la

solidarité des participants dans le partage des risques.

ll est également prévu une information et une participation des adhérents.

II. RAPPORT D,ACTIVITE

Nombre d'adhésions

Nous avsns commencé l'année avec 45 adhérents et nous sommes à ce jour à 47 adhérents.



Nous recevons de moins en moins de demandes de renseignement et peu de personnes

étaient réellement intéressées lors du Forum des associations.
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Organisation des distributions

Nous n'avons pas eu de soucis particuliers cette année dans l'organisation des distributions.

Les membres du CA gèrent les sacs, le pointage et le planning des adhérents.

Actions et nouveautés 2021

. Adhésion au réseau AMAP IDF: le réseau AMAP nous donne régulièrement des

informations générales et des conseils. lls ont été très actifs auprès de l'administration et

nous donnent de nombreuses infos. Nous vous retransmettons les infos. L'assurance est

comprise dans la cotisation.

. En regard à la situation financière de notre ville, sachant gue nous avions de la trésorerie
suffisante pour I'année en cours, le conseil d'administration a décidé de ne pas mettre en æuvre de

projet particulier pour 2021- et a pris la décision de ne pas accepter la subvention qui nous a été
attribuée pour cette année.

r La mise en place de la grainothèque : tout le monde peut déposer et prendre des

graines, cette année tout est parti mais personne n'a encore rapporté de graines ...

Arnaud et Lucile nous ont apporté des plants au printemps, nous les en remercions

achat de brosses pour les légumes

lnstallation de nouvelles étagères pour les distributions suite au changement de salle.



Les produits sous contrat

1r LEGUMES (BLETTE COMME CHOU)

Villeneuve-sous-Dammartin (77) '5 km de Dammartin

Référente : Sylvie

Bilan : 1è'* ânnée

Livraison tous les 15 jours

Nombre de contrats : 47

Nornbre de paniers distribués : 1148 paniers dont 44tr qrands et 7Û7 petits

Représentant un chiffre d'affaire de : 17304 euras

Première année avec Cécile et Capucine.

ll a fallu un peu de ternps pour roder notre collaboration :

- Envoi des prévisions des paniers en fin de semaine, un peu juste pour nous

permettre de diffuser cette infos aux adhérents ê\rant le jour de livraison.

- Quantité de légurnes parfois trop imporïânte, retour à Villeneuve le sarnedi matin

lViais Cécile et Capueine ont été très conciliântes pour s'adapter à nos modifications

d'horaires dus aux contraintes sanitaires.

Cécile et Capucine n'çnt nralheureusernent pas eu la possibilité d'être pnésentes avec nous

ce soir rnais elles nous ont envoyé le bilan de cette année par message :

Cher{e} çdhérent{e},

Âlors sornrn es ravies et vraiment fières d'avoir approvisionné votre AMAp pendant cette année 2A2L

qui a encore été pçrticulière pour tous. Le CAWD ç continué ù rythmer nas et vos vies et la météo n'a

pas été clémente avec les cultures... Mais naus cvons passé malgré taut une très bonne cnnée ù vas

côtés !

Le gel de l"hiver, l'humidité et les fartes pluies nous ont danné du fil ù retordre ! L'inplantation des

deux serres ntus 6 sauvé et nous s permis de continuer ù vous servir taut aurlong de l'çnnée.

Naus envissgeons d'implanter de nauveçux çbris paur faire fate Gux intempéries et réussir s encare

et taujours diversiffer nos cultures.

Cette année, naus ûvans produit plus de 40 variétés de lègumes. Tous les désherbages ont encore été

msnuels et mécaniques. L'arrivée d'Ançïs dans les champs naus a permis de réussir la plupart des

cultures malgré les difficultés météorologiques et nous sauhoitans cantinuer dans cette vaie l'année

prochaine.

Nous sommes navrées de parfois tarder à vous communiquer la camposition des pcniers, des pannes

occçsiannelles de tuyau d'arrosage au de certsins oublis qui ant pu se produire mais sayez certains

que nous faisons tous les jaurs de notre mieux paur nous améliorer dans un métier passionnant mais

difficile.



Nous vous remercions très choleureusement pour les retours positifs que vous avez pu nous faire,
pour vos encauragements et vatre soutien.

Nous espérons continuer à vous satisfaire en 2A22 !

Nous vous souhqitons de très belles fêtes de fin d'année

Bien à vous

Cécile et Capucine

Dl (EUFS DE CECILE ET PATRICK

Gulseard {S0} " 9â lc*tt de taffirmartin {au ncrd de Conrpiègnei

Réfr*rente Sylvie

Bilan : 7è*" année

Livraison tous les 15 jours

Nombre de contrats : 47 contrats

Nombre d'æufs distribués : environ 18 000

Représentant un chiffre d'affaire de : environ 6420 € (8328 € en 2020) Une fofte baisse du

chiffre d'affaire cette année pour les æufs, répercussion de la chute de 30o/o d?dhésion du début

2024.

En parallèle des livraisons d'æufs bio, nous avons eu des livraisons de poules bio de réforme et

de colis d'agneau bio et colis barbecue.

ffi LE PAIN BIO DE LA PIERRE QUI TOURNE

Ââtichy {6&} - 6$ lc*n de ffarnrnantin

Référente Sylvie

Bilan : lère année

Livraison tous les 15 jours

Nombre de contrats ; 20 contrats

Représentant un chiffre d'affaire de : environ 3300 €

C'est grâce à Cécile et Patrick que nous avons découve*s les pains d'Isabelle et Benoit. Cécile et
Patrick les fournissent en æufs pour la fabrication de leurs biscuits.

Chaque vendredi de distribution, Cécile et Patrick font un détour par Attichy pour déposer leurs

æufs et prendre en échange nos commandes de pains et fromages de chèvres.

Après une séance de dégustation/découverte des pains, un contrat a rapidement été mis en

place : 5 types de pains réalisés avec des Farines issues de blés de variétés anciennes

réintroduites en Haut de France, moulue sur meules de pierre, évidemment bio, conduit
intégralement sur levain.

Depuis septembre, une brioche et un pain de rnie brioché aux graines de pavot ont été ajouté au

contrat.



Isabelle et Benoît nous ont également adressé un message pour cette assemblée générale :

Paur les 9 mais écoulés nous sommes rau'15.

La communicatian avec Sylvie est très fluide, facile et Sylvie est super efficace.

Naus avans lu chsnce d'cvair Cécile et Pçtrick qui nous prennent le pain ù la baulangerie lors de leur

dépose d'æufs, c'est une vraie aide pour naus"(...)

Taute l'équipe vous remercie chaleureusement de votre confiance

A bientôt
lssbelle et Benoît

Dans son rnessâge lsabelle nûus propose une nouvelle dégustation pour faire découvrir les pains aux

personnes qui ne les connaissent pas encore.

CI FERME DE MÉSENGUY. PORC

Vi*$otrar* {Se} * S2 knt de *an'lrmart*n

R.éft*remte ; &rigltte
Bilan : 8è*" ânnée
5 livraisons par an et une de cidre en.ianvier
une dizaine d'adhérents souscrit à un contrat porc pour un chiffre d'affaires de 2864€

rien de spécial hormis une fois où les dates de pérernption étaient un peu justes sur certains

produits.

ffi LES VOLAILLES DU HAUT.BOCAGE. STÉPHANE PILLOT -

Tl"rlesesurt {S$i * S$ kaæ de &æ$r$lartin

Référente : &nigitte
Eilan : 3è*" année

l-ivraisons mensuelles - chiffre d'affaires de 4256,1"5€ pour la volaille et la comnrande de

rillettes plus une livraison en directe

commande pour Noèl prévue

Les produits sans contrat ,

I'I LE VEAU BIO DE MELANIE

Væi [ 3"rsu r]es {Av*yr*r'r }

R*{férente Sylvie

BiNan : 10è** année

Livraisons pcnctuelies r 3 livraisons de veau. + Fromôges de lAveyron

A la suite de la dernière livraison de veau du L5 octobre, nous avons échangé avec Mélanie sur

sa vision de la suite de notre collaboration.

Depuis plilsieurs années le nombre de colis commandé eJiminue. Les jours de livraisons de veau

se fbnt malheureusernent souvent en dehors des jours de distrlbutlons ce qui ne perrnet pas à

Mélanie de rencontrer les adhérents pour faire la promotion de ses produits. A cela shjoute le fait

qu?lle doît attendre le vendredi soir pour nous livrer le peu de colis, elle repaft donc en Aveyron

Â



le samedi alors qu'elle pourrait repartir dès le jeudi.

Fn conclusion, Mélanie ne souhaite plus faire partie de nos producteurs. Elle propose cependant

de conserver dans sa clientèle privée les personnes intéressées.

Toutes les personnes intéressées sont invitées à se manifester auprès du bureau afin que nous

communiquions leurs coordonnées à Mélanie.

il C(EUR DE CHOC - ANTOINE

sorques t/1,
Pas de distribution cette année, nous n'avons plus de référent et la crise sanitaire n'a pas

faciliter les choses, de plus comme nous avons moins d'adhérents le montant des

commandes ne suffira sans doute pas à déclencher une livraison.

il MIEL CHRISTOPHE JODAS

Baron {60} - 18 km de Darnrnartin

Référente : Véroniqr.re Rcuquette

Bilan : 4è*u ânnée

Livraisons mensuelles en précommande et en directe.

Cette année Christophe a étoffé sa production : savon, produits esthétiques, pain d'épices ...

lOI FROMAGES DE CHÈVRE . LA FERME DU MONT BERNEUIL

Berneuil-sr.rr-Aisne * 65 km de Dammartin

Référente : Brigitte
Nous avons repris le partenariat en avril grâce à Cécile et Patrick qui nous livrent les fromages.

Le chiffre d'affaires est de 971,1O€ pour des livraisons mensuelles et une dizaines d'adhérents

commandent

rO LA FRAISERAIE DE T'ÉTITUG

\filleroy * I"5 krn de Danrnnartin t

Référente : Brigitte

Bilan : 3è*" année

pas de livraison cette année pour cause de météo, j'espère que l'an prochain sera plus

clément

l.l TYTIRE - PRODUITS ITALIENS - ALYSSA ET VIRGITIO

Référente : Brigitte

4 livraisons cette année pour cause de COVID, une grande partie c'est fait en précommande

sur AMAPJ mais aussi en vente directe.



III.RAPPORT FINANCIER

BRED Espèces TOTAL

Report 2020 1 206,n"3 € 5L,72€ 1257,85 €

DEPËNSES

hébergernent Blog et AMAPJ 83,88

cadeaux de fin d'année producteurs 118,00

achats disçue dur 54,90

gel hydroalcoolique L3,l_5

achats étagères 3"56,7t

timbres 49,20

aSsurance 97,79

fournitures bureau et diverses 96,30

achat brosses lésumes L32,75

achat kit de seccurs 9,00

remboursement Subvention municipale 350,00

Adhésion réseau AMAP lle de France 225,00

Total dépenses 1386,68 €

RECETTES

adhésions 512,00

subvention municipale 350,00

Total des recettes 862,00 € € 862,00 €

SOLDE 581,45 € 5L,72€ 733,L7 €

IV. APPROBATION DU RAPPORT MORAL ET DU RAPPORT FINANCIER

Vote du rapport moral : unanimité

Vote du rapport financier : unanimité

v. coilSATtoN 2022

L'an passé l'association a pris entièrement à sa charge le paiement de la cotisation au Réseau

AMAP lle de France, soit 5€ par adhérent.

ll faut que nous décidions si nous continuons à faire de même ou partiellement avec une

légère augmentation de la cotisation. Après discussion, il est décidé de rester à L1€ et de

faire un appel en cours d'année si nous avons des dlfficultés financières et de continuer à

verser 5€ d'adhésion au réseau AMAP d'île de France.

X.1€ pour les adhésions annuelles

6€ pour les adhésions du second semestre

Vote : unanimité



VI. PERSPECTIVES 2OZ2

Un sondage réalisé auprès des adhérents au cours du mois d'octobre a révélé qu'une

dizaine de personnes n'allait pas renouveler leur adhésion. Ces désistements vont

entraîner une diminution des paniers de légurnes commandés bien sûr, mais surtout une

diminution d'une centaine d'æufs à chaque distribution {660 au lieu des 760 livrés en

ztZL). Nous en avons informé Cécile et Patrick pour qu'ils puissent déterminer si il est

encore rentable pour eux de venir jusqu'à Dammartin pour cette quantité.

lls reviendront vers nous dès que leur décision sera prise. ll faut être aussi être bien conscient que

si nous perdons les æufs, nous perdrons également le pain et le fromage de chèvre.

Une question est posée : au vue de la situation, pouvons-nous envisager de proposer des contrats

r< hors légunres r dès 2022 ? La proposition est adoptée à l'unanirnité'

r Retour sur les paniers de légumes:

A deux reprises, nous avons demandé aux adhérents leur avis {positif ou négatif} sur les paniers

de légumes de Cécile et Capucine. Sur 47 personnes seules 2 nous ont répondus, ilest donctrès

difficile pour nous de faire un bilan et surtout de savoir si la qualité des paniers est une des cause

du départ des adhérents.

Plusieurs persûnnes prennent la parole pour échanger sur ce sujet et les points suivants sont

remontés :

- Légumes trop terreux. Pour les légumes racînes pas de soucis il suffit de les laisser sécher et

de les secouer. Pour les poireaux, le nettoyage est beaucoup plus fastidieux.

- Quantité et diversité moindre que celle des paniers des années livrés par notre ancien

maraîcher Maurice de Foincy.

- Les légumes se conservent égaiement rnoins bien.

Nous sommes bien conscients que Cécile et Capucine débutent dans le maraîchage et qu'elles ne

peuvent pas avoir l'expérience acquise depuis des années par la famille Maurice. Nous allons

échanger avec eiles sur les différents points abordés au cours de cette AG.

Fonctionnement de I'association

Petit rappel: Les membres du bureau {présidente, secrétaire et trésorier} assurent la

gestion de toute la partie administrative.

Les référents assurent la gestion des contrats avec les producteurs.

Les distributions sont assurées à tour de rôle par l'ensemble des adhérents.

Depuis des années, par manque de volontaires certains d'entre nous cumulent plusieurs

rôles : membre du bureau, référent de plusieurs producteurs et préparations des

distributions. Ce qui représente un temps personnel non négligeable consacré à

l'association . Pour revenir à une répartition plus équitable entre tous les adhérents, un

appel aux volontaires à été envoyé par mail pour se répartir les actions suivantes :

- Ouverture de la salle pour réception des légumes, et début d'installation des tables.

- Référent pains

- Référent æufs

- Référent légumes , avec gestion du blog pour I'envoi des prévisions des paniers.



tVladame Haustrate et monsieur Legras se sont portés volontaires pour devenir

respectivement référent æufs et pains..

Aucune personne ne s'est proposée pour devenir référent légume, poste indispensable

pour la continuité de l'association.

Pour ne pas risquer de compromettre l'avenir des < Paniers >r , l'actuelle référente

accepte d'assurer ce rôle encore pour une dernière année.

Pour la réception des légumes le jour des distributions, une nouvelle organisation va

être mise en place. A tour de rôle Brigitte et Sylvie assureront l'ouverture de la salle. Les

adhérents pouvant être présents dès 16h30 seront sollicités à tour de rôle pour aider à

la réception des légumes, la mise en place de la salle et la préparation des paniers. Ces

personnes pourront repartir dès de la début de la distribution . Cette distribution sera

assurée par des adhérents venus uniquement pour la préparation des paniers.

Un calendrier sera mis en place pour mieux s'y retrouver...

r Toutes les nouvelles idées d'animation etfou de nouveaux produits {etc...} pour 2t22
seront les bienvenues .

vll. QUEsiloNs DlvERsEs

aucune question

VIII. ÉLECTION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Démission des membres du conseil d'administration

Élections des nouveaux membres : Sylvie Bouat-Cottard - Thierry Martinez - Alexandra

Dunoyé - Véronique Rouquette - Evelyne Haustrate - Brigitte Baguier

Réunion du conseil d'administration pour élire le bureau : le 17 décembre à 19h

L'assemblée générale se termine à 20h35

BAGUIER Brigitte

Présidente


